
 

 

Compte-rendu du CA N°1 

27/11/2023 

 

17h33 
17h35 

Arrivée de Mme 

DEGEILH, 

Personne 

qualifiéé 

 
Contre : 0 

Abstention  

Pour 17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le quorum étant  atteint le chef d’établissement ouvre le CA (16 membres) 

 

 

 

 

 

 

Vote du Compte-rendu du CA du 17/10/2023 

 

 

Présentation de l’ordre du jour par M Maret 

 

1. VIE PEDAGOGIQUE ET EDUCATIVE 

a. Présentation de la charte déontologique des conseils de 

classe 

b. Présentation du plan Harcèlement du collège 

2. FONCTIONNEMENT GENERAL 

a. Programmation des conseils de classes 

b. Programme pHARe 

3. VIE BUDGETAIRE ET FINANNCIERE 

a. DBM 

b. Tarif de la restauration scolaire 2024 

c. Annulation de dons du FSE au budget 2023 

d. Dons Du FSE année scolaire 2023/204 

e. Voyages scolaires et échange avec la Corogne 2024 

f. Présentation du Budget 2024Délégation au CA du chef 

d’établissement 

g. Contrats et conventions  

4. QUESTIONS DIVERSES 

 

 

 

 
 

 

 

I VIE PEDAGOGIQUE ET EDUCATIVE  

 

a – Présentation de la charte déontologique des conseils de classe 

 

M Maret présente la charte. Il rappelle que cette dernière présente le 

principe de bienveillance à avoir pour tous les participants et qu’il veillera à 

ce que ce principe soit tenu.  

Il rappelle également que cette charte définit le rôle de tous les participants. 
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b -  Présentation du plan harcèlement du collège 

 

M Maret commence son intervention en projetant une citation de Walt 

Disney :  « Le meilleur moyen : c’est d’arrêter d’en parler et de s’y mettre. » 

 

Présentation du programme annuel 

 
Action 1 Action 2 Action 3 Action 4 

1
er

 

trimestre 

Présentation 

du 

programme 

pHARe à 

l’équipe 

enseignante 

Constitution 

d’une 

équipe 

pilote 

Questionnaire 

Harcèlement 

toutes les 

classes 

Nomination 

des 

ambassadeurs 

du 

harcèlement 

dans le cadre 

du CVC 

Journées à 

thèmes tout 

au long de 

l’année pour 

fédérer et 

que les 

élèves 

s’approprient 

le collège. 

2
nd

 

trimestre 

Formation 

de l’équipe 

Exploitation 

du 

questionnaire 

avec 

réflexion sur 

les axes 

prioritaires à 

mettre en 

place 

Formation 

des 

ambassadeurs 

3
ème

 

trimestre 
Mise en œuvre du programme pHARe 

 

Monsieur Maret présente les membres de l’équipe pHARe du collège :   

 

 Alexandra Moncade, CPE 

 Nathalie Biggio, enseignante 

 Amina Laleg, enseignante 

 Stéphane Legay, enseignant 

 Annick Pelmont, enseignante documentaliste 

 Karine Petit, Enseignante  

 Jean-Christophe Roussel, Enseignant 

 Sorya Boutaleb, AED 

 Nouara Outahar, AESH 

 Emilie Girard, AESH 

 Martine Attie, Infirmière scolaire 

 Nathalie Faure, agent d’accueil. 

 

M Maret souligne que l’équipe constituée est pluridisciplinaire 
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17h48 

Arrivée de 

M DEUILHE, 
Conseiller 

départemental 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

II FONCTIONNEMENT GENERAL 

 

1 – Programmation des conseil de classe  

 

M Maret présente le planning établi 

 

Dates Horaires Principal  Principal 

adjointe  
CPE 

Lundi 4 décembre 

17h30 301 
601  

18h30 302 
606  

Mardi 5 décembre 

17h30 303 604  

18h30 304 605  

Jeudi 7 décembre 

17h30 305 
602  

18h30 306 603  

Lundi 11 

décembre 

17h30 501 401 
402 

18h30 
 

404 
502 

Mardi 12 

décembre 

17h30 503 
  

18h30 504 403  

Jeudi 14 

décembre 

17h30 505 
405  

18h30 506 406  

 

 

2. Programme « pHARe » 

 

Qu’est-ce que le programme « pHARe » ? 

 

Le programme pHare est un plan de prévention du harcèlement à destination 

des établissements scolaires. Il est fondé autour de 8 piliers : 
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1. Mesurer le climat scolaire 

2. Prévenir les phénomènes de harcèlement 

3. Former une communauté protectrice par des professionnels et de 

personnels pour les élèves 

4. Intervenir efficacement sur les situations de harcèlement 

5. Associer les parents et les partenaires et communiquer sur le programme 

6. Mobiliser les instances de démocratie scolaire (CVC) et le CESCE 

7. Suivre l’impact de ces actions 

8. Mettre à disposition une plateforme dédiée aux ressources. 

 

Prévenir ou résoudre les situations les plus complexes 

 

 Premier niveau : la situation est prise en charge et l’équipe éducative est 

à même de résoudre la situation. Les élèves et les parents adhèrent à la 

méthode : la situation est résolue. 

 

 Deuxième niveau : malgré la tentative de conciliation, la situation de 

harcèlement perdure. Dans ce cas, une équipe départementale 

d’intervention se rendra sur place pour concourir à la résolution de la 

situation de harcèlement et de son suivi. Les psychologues de l’éducation 

nationale ainsi que les personnels de santé pourront être associés à la 

réflexion. 

 

 Troisième niveau : en cas d’échec des mesures précédentes : lorsque, par 

son comportement intentionnel et répété, l’enfant auteur de harcèlement 

fait peser une menace grave sur la sécurité ou la santé des autres élèves, 

il pourra être affecté dans une autre établissement sans que l’accord des 

représentants légaux soit nécessaire.  Le code de l’Éducation sera modifié 

afin de prévoir cette mesure de sauvegarde de la sécurité et de la santé 

des élèves.  
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Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 21 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
18h00 

Arrivée de 

Mme 

OURTAL, 
Déléguée de 

parents 

d’élève 

18h02 

Arrivée de 

Mme 

MONCADE

, CPE 

III – VIE BUDGÉTAIRE ET FINANCIÈRE 

 

1 -  DBM pour info N°8 

 

M Amhia présente la DBM pour info  

 

 
 

2. DBM pour vote N°9 

 

M Amhia présente la DBM pour vote N°9 

 

 
 

 
 

3 Tarifs de la restauration scolaire  

 

M Amhia présente la reconduction de la répartition en trimestres inégaux des 

tarifs de la restauration scolaire. 
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Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 23 

 

 

 

 

 

 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 23 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 23 

 

 

 

 

 

 

 
M Maret remercie le Conseil Départemental pour les aides et le soutien des 

familles en ce qui concerne la restauration scolaire. 

 

4 – Annulation du don du F.S.E au budget 2023 

 

M Amhai explique l’annulation du don de deux actions : 

 

 Une sortie à Saint Bertrand de Comminges dont la billeterie a 

été pris en charge par le Pass culture 450€ 

 La sortie de la traversée du canal du midi annulée 540€ 

 

5 – Dons du FSE pour l’année scolaire 2023/2024 

 

M Amhia soumet, pour le chef d’établissement, au vote du Conseil 

d’administration l’autorisation d’accepter les dons du FSE au profit du collège. 
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Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 23 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 23 

 

 

 

 

 

 

6 – Voyages scolaires et échanges avec la Corogne DBM 

 

6.1 Voyage Zen Océan à Seignosse 

 

 
6.2 Voyage en Dordogne  
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Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 23 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 23 

 

 

 

 

 

 

 

 

6.3 Voyage en Italie 

 
 

6.4 Echange avec la Corogne 
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18h58 

Départ 

de Mme 

LE NET, 
Représentante 

des 

enseignants 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le chef d’établissement souligne que tous les projets (sorties scolaires, voyages et 

actions sur le collège) sont toutes aidées financièrement par le FSE. 

 

7. Budget 2024 

 

M Amhia présente le budget 2024 
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Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 22 

 

 

 

 

 

 
Avis favorable de l’agent comptable pour le prélèvement sur fonds de réserve 

pour permettre l’équilibre du budget prévisionnel 2024 
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Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 22 

 

 

 

 

 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 22 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 22 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 22 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 22 

 
Contre : 0 

Abstention 

0 

Pour 22 

 

M Deuillhé précise qu’à la dernière commission permanente, le conseil 

départemental a voté au titre de la viabilisation (le 16 novembre 2023) une 

subvention supplémentaire pour des établissements dont le collège de 

Fontenilles. Pour le collège, la subvention s’élèvera à 16 025€. 

 

 8. Délégation du Conseil d’administration au chef d’établissement. 

 

M Amhia demande le vote d’une délégation du conseil d’administration au chef 

d’établissement pour la passation des marchés à incidences financières dans la 

limite des crédits inscrits au budget. 

 

 

9.  Contrats et conventions. 

 

Les contrats et conventions sont présentés et votés au fur et à mesure. 

 

 

 La convention de partenariat : lancement de la campagne de solidarité 

de jeunesse au plein air de la Haute Garonne 2024 

 

 

 Convention impliquant un intervenant extérieur pour l’organisation d’une 

action éducative : « à la découverte de la musique Antique » 

 

 

 Convention impliquant un intervenant extérieur pour l’organisation d’une 

action éducative : Pratique du Yoga pendant le séjour à Seignosse. 

 

 

 Contrat Maif – assurance annulation pour le voyage à Seignosse 

 

 

 

 Convention Séjour Atlantique à Seignosse 

 

 

 

 

 IV QUESTION DIVERSES 

 

1. Existe-t-il un sens de circulation  dans les couloirs et étages du collège ? 

 

Oui depuis plusieurs années il existe un sens de circulation. La seule nouveauté est 

l’ouverture des portes coupe-feux. 

Le sens imposé les années précédentes reste la règle cependant les élèves ne la 

respectent pas toujours malgré nos remontrances. 

Le réel danger est au moment de la sortie des élèves pour la dernière heure de 

cours dans l’escalier central. 

 

2. Avez-vous relevé des cas de harcèlement dans le collège ? Si oui, quelle 

procédure mettez-vous en place? 

 

Nous n’avons pas relevé de réel cas, l’enquête ministérielle qui doit se finaliser 

dans les jours prochains montre que les élèves sont satisfaits de venir au collège. 

Nous œuvrons en ce sens et nous sommes vigilants à toutes les situations.  

Il faut faire attention le terme harcèlement est parfois galvaudé et utilisé 
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systématiquement.  

En milieu scolaire, le harcèlement est le fait, pour un élève ou un groupe d'élèves, de 

faire subir de manière répétée à un camarade des propos ou des comportements négatifs 

voire violents.  

 Le harcèlement a pour effet de porter atteinte à la dignité d’une personne et de créer 

un environnement intimidant, hostile, dégradant, humiliant ou offensant.  
 Avec le développement des nouvelles technologies et des réseaux sociaux, il dépasse 

le cadre scolaire et affecte aussi les jeunes à travers le cyberharcèlement.  
 Les victimes sont souvent seules face à cette menace diffuse. 

 

3. Comment se passe l’appel de la cantine ? Est-il possible pour les élèves de 

se mélanger dans le self ou doivent-ils rester par classe ? 

 

Les élèves sont appelés par classes en fonction de leur EDT, un système priorité 

pour les élèves qui participent à un club sur la pause méridienne. 

Nous préférons qu’ils restent par classe, nous ne sommes pas l’abri de mesures 

sanitaires. Nous détachons un personnel des services généraux qui nettoie et 

désinfecte les tables dès que les élèves terminent leur repas afin que les élèves 

suivant puissent se restaurer. 

 

4. Est-il possible de diffuser aux parents une listes des sorties et voyages 

réalisés par trimestre ? 

 

Non, vous avez les comptes rendus de CA. Et toutes actions sont saisies sur 

Pronotes pour les classes. 

 

 

l’odj étant atteint le CA est levé à : 19h40 

 

 

 

 

Le secrétaire de séance 

 


